
RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, 9 décembre, au Grand-Séminaire

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au Grand-Séminaire. Ils auront lieu cette semaine le 9 et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 30 novembre 1908.

M. l'abbé Joseph-Arcade Magnan, ancien curé de Sainte-Lucie, décédé le 26 de ce mois à Vaucluse, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, *ch. v.*, *chancelier.*

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, 1er décembre 1908.

M. l'abbé Joseph-Arcade Magnan, décédé à Vaucluse, était membre de l'UNION SAINT-JEAN, *Section d'une messe.*

G. DAUTH, *ch.*

Secrétaire de l'Union Saint-Jean.
